
安踏集团董事局主席兼CEO
丁世忠：“始终坚守实体经济、坚守
主业，认真做好每一双运动鞋、每一
件运动服。实实在在、心无旁骛做
实业，这是我们的本分。”这是安踏

发展的秘诀。7月 10日，安踏集团迎
来上市 15周年庆典，我们从晋江起
家走向全球。15年华丽转身，安踏
已经成长为中国第一、全球第三的
体育用品集团。

安踏的成长是中国体育产业发
展的一个缩影，也是晋江品牌心无旁
骛发展实业的真实写照。

作为一家战略驱动型公司，我们
始终坚持做好每一双运动鞋、每一件
运动服，没有改变过。站在上市15周
年的新起点，安踏将心无旁骛做实
业，坚持与体育、社会、环境等共同进
步，一起向未来。

特步集团董事局主席兼CEO丁
水波:坚持实体经济发展的特步对自
身和产业整体发展充满信心，也期待
集团在主品牌和新品牌的共同发力
之下，有一个新的跃升。2019年，特
步开启多品牌、全球化之路。2021年
9月，特步发布了“五五”规划，开启新
的里程碑。

新格局之下，国货品牌面临更
多机遇和挑战。特步围绕差异化发
展、拥抱年轻人、收购新品牌、渠道

升级优化布局、数字化转型等多维
度提升品牌价值。基于目前国内消
费市场的强劲回暖势头，体育产业
不论在政策支持、运动人口和运动
消费方面都预示着产业已开启新的
黄金年代。

随着我国居民健康意识增强，带
动运动热潮，加上国家对体育行业的
支持，体育用品行业势必得以展望美
好长远的发展前景。我们要与时俱
进，敢先、敢行、敢拼、敢赢，继续走转
型和变革之路。我们对集团 2022年
及以后的业务发展充满信心。

三六一度(中国)有限公司执行
董事兼总裁丁伍号：“晋江经验”最
为鲜明的特色，就是紧紧咬住实体
经济发展不放松。三六一度自成
立以来就坚守实业，苦练内功夯实
基础，致力做一个走向世界的民族
品牌。

科学技术是第一生产力，三六
一度一面打磨产品品质，一面坚持
科技创新，力求做到品质科技两手
抓。2017年，集团研创中心正式成
立，依托科技将采集和分析的大量
数据有效地转化成生产力，为消费
者提供科技与设计兼备的高性价比
运动装备。截至 2021年 12月，集团
拥有专利 271 项，具备先进的研发
能力。

此外，自 2010年广州亚运会起，
三六一度已经连续四届成为亚运会
官方合作伙伴，为推动中国体育事业
的高质量发展贡献品牌力量。在接
下来的杭州亚运会上，集团将以完善
的服务和优质的运动装备，助力“体
育强国”建设，这是三六一度对于“处
理好有形通道和无形通道的关系”的
理解和认识，也是作为民族品牌的职
责所在。

农历壬寅年六月廿四_2022年7月22日 今日8版_星期五 第6323期

编辑_王昆火 设计_柯伟仁 校对_严学锦 新闻热线：0595-82003110 广告热线：0595-82005188 发行热线：0595-82009828 本报常年法律顾问：福建天衡联合（泉州）律师事务所律师 汪卫东

版权声明：福建日报报业集团拥有晋江经济报采编人员所创作作品之版权，未经报业集团书面授权，不得转载、摘编或以其他方式使用和传播。 省新闻道德委举报电话：0591-87275327

福建日报报业集团主管主办
晋江经济报社出版

晋江经济报微信公众号 晋江新闻网微信公众号

国内统一连续出版物号 CN 35-0067 邮发代号33-101

心无旁骛做实业 坚定不移抓创新
本报记者 柯国笠 柯雅雅

今年是“晋江经验”提出20周年，晋江上下正热烈开展解
放思想大讨论活动。作为“晋江经验”的践行者和受益者，广
大晋江企业家牢记习近平总书记嘱托，实实在在、心无旁骛做
实业，坚持以创新为引领，大力推进产业转型升级，探索产城
人融合发展新路。

昨日，省人大常委会委员、侨（台）工
委主任陈雄一行来晋江开展铸牢中华民
族共同体意识推动新时代民族工作高质
量发展情况调研。调研组一行先后实地
调研陈埭民族中学和宇踏公司，详细了解
晋江民族工作开展情况。随后，调研组一
行来到世青之家为省人大常委会侨台民
宗基层联系点揭牌。泉州、晋江市领导李
文生、林仁达、黄文福、陈传芳陪同调研。

本报记者 许洋洋

简明新闻

本报讯（记者 黄伟强 林小杰 秦
越 郭秋莹 见习记者 杨静雯 实习生 丁
欣铌）盛夏季节，处处热浪滚滚，处处爱
意浓浓。昨日，第三批6个“清凉一站”赠
水点“登场”。至此，“清凉一站”赠水点增
至 17个。本报联合盼盼、鸿官等爱心企
业开展送水、首批网点补水行动，一共送
出8640瓶“爱心水”，及时充实网点储备。

14时30分许，烈日炎炎，地表温度近
55℃，40箱“爱心水”送达位于梅岭路的晋
江市心怡幼儿园“清凉一站”赠水点。“幼
儿园附近有两处建筑工地，烈日下，建筑
工人坚守岗位很是让人动容，希望能增设
一处赠水点为他们送去一丝清凉。”晋江
市心怡幼儿园园长庄雅瑜说，将组织小朋
友为高温下劳动者“送清凉”，让孩子在公
益活动中快乐成长。

“暑期能够参与到报社的公益行动，
觉得很有意义，也很有动力。”位于万达
广场 5号门附近的爱心小屋“清凉一站”
赠水点的志愿者郭锐说，赠水点每日均
有志愿者值守，为外卖员、快递小哥、环
卫工等高温下劳动者提供赠水等志愿服
务。

“我的店就在市标圆盘旁，位置显眼，
人流量也大，自设了爱心供水点，但取水
的人并不多；得知报社公益行动启动后，

就想加入这个大家庭，让更多高温下的劳
动者喝放心水。”博信医药负责人吴辉进
道出加入“清凉一站”的初心。

昨日，“爱心水”还送达晋江农商银行
石化支行、工商银行晋江城关支行、听觉
有道助听器（泉安中路店）等新增的“清凉
一站”赠水点。

连日来，第五届“夏日送清凉·请喝一
瓶水“公益行动备受关注。本报公益热线
已收到30多条相关意见、建议，有的主动
要捐赠矿泉水，有的希望加入“清凉一站”
赠水点，让高温劳动者有免费水喝。

“朋友圈刷到‘请喝一瓶水’公益行动
报道，我觉得非常有意义。我已购买了1
万瓶矿泉水，随时可捐赠，让高温下劳动
者喝上免费水。”福建九叔食品有限公司
负责人庄情娜说，她想为“清凉一站”赠水
点爱心续航。

“夏日送清凉·请喝一瓶水”公益行动
启动后，就连晋江之外的爱心商家也致电
本报希望参与公益行动。

张女士在石狮市灵秀镇经营一家餐
饮店。她说，天天与外卖小哥打交道，外
卖小哥冒着高温酷暑，坚守岗位的精神让
人佩服。受“请喝一瓶水”公益行动启发，
她也想要设一个爱心赠水点，让高温下的
劳动者渴了有水喝。

今天，我和金井镇金井社区党总支部书记林俊凯来
到位于华侨新村的一栋老宅——慈济金井环保工作站。

“绿水青山就是金山银山”“用鼓掌的双手做环保”，走
进工作站，就可看到大院的墙壁上两幅巨大的卡通彩绘和
醒目的文字。“欢迎您，感恩！”看到有人来，一名身穿灰色
T恤、白色裤子的阿姨笑着迎了出来。她就是这个工作站
的负责人，也是这栋老宅的主人，今年62岁的李秀锦。

李秀锦是金井镇一服装厂的老板，将生意交给孩子
打理后，在一次偶然的机会，她对慈济环保理念有了较
深的认识和理解。在征得家人支持后，李秀锦将自己的
老宅拿了出来，变成慈济金井环保工作站。

李秀锦开心地为我介绍了工作站的各项功能，并自
豪地告诉我，在她的影响下，101岁的婆婆、90岁的妈妈，
以及嫂子都加入环保行动中，社区不少乡亲也都加入这
个大家庭。目前，工作站的志工有30多人。

在老宅大门口，我看到五六名老人围坐在一个大桶
旁。大家有说有笑，并从废品堆里将塑料瓶、金属罐、泡
沫、塑料袋等归置入相应的筐里。

“垃圾分类工作是新时尚，社区有这样一支自发组成
的环保公益队伍，既能传递宣传垃圾分类知识，又能创造
整洁的社区环境。”林俊凯说，今年6月份，金井社区党总
支就开展了一场“环境治理人人行动”活动。活动中，党
员、志愿者们入户向居民、商家宣传垃圾分类知识。如
今，不少居民和商家都有了垃圾分类的意识，主动将垃圾
打包后，等待志工上门收取。

这个上午，我目睹了李秀锦和她的志工们将垃圾分
类进行到底的实事，备受感动。“我们是社会发展的受益
者，要为乡村振兴贡献自己的力量。”这句话时常挂在李
秀锦嘴边，也深深地烙在我的心里。

本报记者 蔡培仁

老年人“新时尚”

热浪滚滚 爱意浓浓
昨日补送水8640瓶“清凉一站”赠水点增至17个

本报讯（记者 黄伟强）“请大家提前打开健康
码，保持一米距离等候采样……”昨日上午10时许，在
晋江市标圆盘博信大药房门口的核酸采样亭前，市民
有序排队。经过系统培训的药房执业药师变身采样
员，为市民提供核酸采样服务。

“不耽误工作，几分钟就完成了，非常方便。”市民
小钟高兴地说，以往要到晋江市中医院做核酸检测，来
回至少1小时；现在就近就能检测，真好。

晋江市博信大药房负责人告诉记者，采样亭原本
只是为购药的四类特殊人群提供服务，但对象并不
多。为充分利用资源，服务更多市民，采样亭决定对外
免费开放，市民只需提供身份证或健康码核验后，就可
进行核酸采样，采样服务时间为每日8:30至11:00。

晋江市标附近新增
1处便民核酸采样点

本报记者 林小杰

相比前几天，昨天的太阳调高了“功率”，晋江大部
分镇街的最高气温都在34℃以上。其中，内坑镇的最
高气温甚至突破了37℃。

瑞雪从晋江市气象台了解到，预计未来几天，受副
热带高压影响，晋江高温天气仍将持续，开启“桑拿
天”。全市大部分镇街的最高气温可达35℃以上，部分
地区甚至将突破37℃，中暑风险等级高。需要注意的
是，高温时段出现在11时至16时，瑞雪提醒小伙伴们，
避免长时间在烈日下曝晒。

今天晴，26℃~36℃，沿海南风 4 级；明天多云，
28℃~36℃，沿海南风 4 级；后天晴，27℃~37℃，沿海
南风 4级。

“桑拿天”来袭
中暑风险等级高
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征集令

“夏日送清凉·请喝一瓶水”
公益行动，不求轰轰烈烈，但愿
以涓涓细流汇成爱心涌动的大
江大海。

广大热心市民和商家，如果
你有适合设置“清凉一站”的场所
和条件，有意加入“请喝一瓶水”
公益平台，欢迎拨打爱心咨询电
话 0595-82003110，或在晋江经济
报微信公众号留下姓名、地址、联
系方式。本报将有专人进行对
接。如果设置条件尚不成熟，可
以直接到现有爱心送水点添加补
给，为爱续航。

接下来，本报还将陆续推出
一系列策划活动，期待更多的爱
心 企 业 、商
家加入公益
平 台 ，携 手
关爱高温下
的 劳 动 者 ，
为他们送去
清凉。

2022年7月16日 星期六 天气：晴
地点：金井镇金井社区

“夏日送清凉 请喝一瓶水”公益行动启动后，
越来越多的爱心企业、商家和个人加入进来，有的
捐水，有的提供地点，为高温下坚守的人送出自己
的一份心意。

其实，早在公益行动筹备之时，就不断有人给
记者打来电话：今年赠水行动什么时候开始？他
们想加入进来。爱心格子铺工作人员在布置赠水
点时说，附近的环卫工前几日也在问，什么时候开
始布水，因为他们都知道每年夏天这边都会免费
赠水。

没有什么比习惯的力量更强大，尤其是当公
益成为习惯。

当公益成为习惯，需要的不仅是财和物，还需
要我们更多、更长久的坚持，需要付出我们的初衷、
时间、真诚，要切实地记在心上，切实地做出行动，
真正地帮助到别人，继而实现更大的社会价值。

就像越是炎热，越要释放清凉;越是辛苦，越
应送去关怀。

从户外工作的建筑工人到街头穿梭的外卖小
哥，从保持街道清洁的环卫工人到抢修路面的市政
人员，这些劳动者顶着炎炎烈日、迎着滚滚热浪坚
持工作，确保城市系统顺利运行。他们以汗水诠释
责任担当，我们则以常年坚持的行动送去清凉。

一瓶水，不贵，但坚持下来，很珍贵。让那些
高温下的劳动者每年都能喝上一瓶免费的水，他
们感受到的不仅仅是那瓶水可以解渴，更能感受
到晋江这座城市的温情，他们的坚守也就更有了
动力。

一个人拥有好习惯受用终生，一个城市拥有
了公益这个习惯，亦将受益无穷。

长 豆

公益是种好习惯

本报讯（记者 李玲玲 实习生 唐钲 张薷文）昨
日上午，晋江市市长王明元主持召开市政府第12次常务
会，研究《晋江市“千名干部进千企 一企一策促发展”专
项行动工作方案》《晋江市自建房安全专项整治实施方
案》《晋江市公共卫生补短板专项行动方案》等事宜。

会议指出，开展“千名干部进千企 一企一策促发展”
专项行动，对帮助企业纾困解难、稳住经济基本盘具有重
要意义。会议要求，要全面下沉，深入企业挂钩帮扶，当
好政策宣传员、政企联络员、企业服务员，打通政策落地

“最后一米”；要健全机制，建立问题清单，开辟绿色通道，
第一时间闭环处置企业困难；要大力宣传，深入挖掘典型
案例，形成“有事找政府、找政府有回音”的正确导向，不
断提振企业发展信心。

会议指出，自建房安全工作事关群众生命财产安全、
事关社会安定稳定。会议要求，要提高思想认识，克服麻
痹心理、侥幸心态，从严从实排查整治，坚决防范重大安
全事故发生；要聚焦工作重点，盯紧辖区自建房结构安全
性、经营安全性、建设合法合规性，倒排目标节点，全面
查、彻底整、长效管，确保全方位消除隐患；要压实主体责
任，强化督导检查、明察暗访，推动形成齐抓共管合力。

会议指出，加快补齐公共卫生短板是筑牢常态化疫
情防线、健全公共卫生体系的重要举措。会议要求，要统
筹推进，按照“轻重缓急、分批分期”原则，全面梳理，有力
有序加快项目推进；要突出重点，加快提升核酸检测能
力和流调能力、隔离场所建设储备等，更大力度加强基层
卫生队伍建设；要形成合力，加大各类要素资源向基层倾
斜，打通公共卫生服务“最后一米”。

会议还研究了《进一步优化重点项目专班推进机制》
《晋江市农业农村投资项目管理导则》等事宜。

晋江市政府第12次常务会召开


